



Comité Académico Salud Humana

Reunión virtual del 4 de agosto de 2023, 15:00 hs.

Presentes en la reunión:

UNL Maria Fernanda Simoniello (Coordinadora)

UNC Pablo Fontanetti

UNL Liza Natalia Carrera

UNNE Rosana Gerometta

UNNOBA María Mónica Lázaro

UnB Verónica Moreira Amado

UNA Raquel Segovia

UFMG Jorge Gustavo Velasquez Melendez

Ausentes con aviso: UFSCar, Simone Protti-Zanatta; UBA, Marta Molerach y UFRJ , Helvo Slomp Junior

Acta de la Reunión

La reunión utilizando la plataforma provista por Google Meet comenzó a las 14 h de Paraguay/15 h de Argentina, Brasil y Uruguay

Brevemente, Raquel Segovia comenta sus avances en la organización de la actividad propuesta por el Comité Académico (CA) para la reunión presencial en el marco de las Jornadas de Jóvenes Investigadores (JJII) de AUGM. Confirma el día 13 de octubre como la fecha para la actividad del CA Salud Humana.

Se presenta como nuevo miembro del CA Ma. Mónica Lazzaro, del Instituto Académico de Desarrollo Humano de UNNOBA, dirige la Carrera de Licenciatura en Enfermería, también es miembro del CA APS. Confirma que también APS está pensando en una actividad para octubre para acceder de forma presencial o virtual y que la idea es no superponer con otras actividades propuestas. Se presentan para la nueva integrante del CA, Fernanda Simoniello, de UNL, Bioquímica, Toxicóloga. Pablo Fontanetti, Odontólogo, especialista en metabolismo fosfocálcico, trabaja en el área de Internacionalización en UNC. Rosana Gerometta, UNNE, trabaja en Medicina 1, área Oftalmología. Gustavo Velasquez de UFMG, trabaja en Epidemiología de Enfermedades Crónicas. Verónica Amado, de U. de Brasilia, Neumonóloga, trabaja en hipertensión pulmonar. Raquel Segovia, UNA, representa a Paraguay para la siguiente reunión de octubre, es Médica Ginecóloga.

- La coordinadora informa que tiene planteada una reunión con Sara Williams y con Lujan Correa, coordinadoras de los CA Salud Animal y APS, respectivamente, para intercambiar ideas con los otros CA vinculado con las propuestas para Asunción 2023. Además, recuerda que es importante que los miembros de la CA completen el formulario de Banco Evaluadores de Posgrado (BEPg).

Con respecto al Seminario a realizar en Paraguay, además de tener los datos de los disertantes, Simoniello propone que se los invite a presentar un resumen de sus ponencias de unas 300 palabras, que quedará como un registro escrito de la actividad. La propuesta fue aceptada por los miembros presentes.



Comité Académico Salud Humana

-Raquel Segovia comenta que quisiera tener el número de participantes a la reunión para organizar el espacio físico, ya que el mismo día, en la misma mañana sería la reunión con APS también. Fernanda Simoniello, comenta que podría ser interesante que sean invitados los estudiantes de grado o posgrado u otros docentes para que participen de forma presencial, propuesta que fue aceptada. Considerando esto, Raquel Segovia comenta que podría hacerse en el Salón Auditorio, que le confirmaría esto al Decano.

Pablo Fontanetti propone que los miembros que viajen del CA podrían participar como evaluadores. Confirman su interés en participar como evaluadores Rosana Gerometta, Pablo Fontanetti y Fernanda Simoniello.

-Rosana Gerometta hace dos propuestas para el Seminario, una es el Programa Treno, una herramienta digital, la otra, es vinculado a una red de Neonatología, para nacimientos que necesitan mayor complejidad y traslado. Raquel Segovia comenta que en Paraguay también tienen una red de características similares, Liza Carrera, de UNL, también comenta que pueden compartir lo que se está realizando en la Provincia de Santa Fe, tres redes de trabajo con características similares en distintas regiones. Se propone que estas tres nuevas propuestas se sumen al documento.

Se aceptan las propuestas para que sean incorporadas en el documento, deben completar también los disertantes y comunicarles que deben enviar un resumen de aproximadamente 300 palabras.

Se recuerda completar los formularios de BEPg

La propuesta queda consolidada para el viernes 13 de octubre, en modalidad híbrida, con ponencias de unos 15 minutos, invitando a participar tanto de forma presencial como virtual a docentes y estudiantes de grado y posgrado.

Se fija una nueva reunión para el viernes 8 de septiembre a las 15 h de Argentina, Brasil y Uruguay o 14 h de Paraguay.

Ata da Reunião

A reunião através da plataforma disponibilizada pelo Google Meet começou às 14h no Paraguai/15h na Argentina, Brasil e Uruguai.

Resumidamente, Raquel Segovia comenta o seu progresso na organização da atividade proposta pela Comissão Académica (CA) para o encontro presencial no âmbito da Conferência de Jovens Investigadores AUGM (JJII). Confirma o dia 13 de outubro como data para a atividade do CA Saúde Humana.

Maria Mónica Lazzaro, do Instituto Acadêmico de Desenvolvimento Humano da UNNOBA, dirige o Bacharelado em Enfermagem, também é membro do CA APS. Ela confirma que a APS também pensa numa atividade para outubro para ser acessada presencial ou virtualmente e que a ideia é não se sobrepor a outras atividades propostas. São apresentados para a nova integrante do CA, Fernanda Simoniello, da UNL, Bioquímica, Toxicóloga. Pablo Fontanetti, Dentista, especialista em metabolismo de fosfocalcício, atua na área de Internacionalização da UNC. Rosana Gerometta, UNNE, atua na Medicina 1, área Oftalmologia. Gustavo Velasquez da UFMG, atua em Epidemiologia de Doenças Crônicas. Verônica Amado, da Universidade de Brasília, pneumologista, trabalha com



Comité Académico Salud Humana

hipertensão pulmonar. Raquel Segovia, UNA, representa o Paraguai no próximo encontro de outubro, ela é Ginecologista.

- A coordenadora relata que planejou uma reunião com Sara Williams e Lujan Correa, coordenadores dos CAs de Saúde Animal e APS, respectivamente, para trocar ideias com os demais CAs vinculados às propostas para Assunção 2023. Além disso, lembre-se que é importante que os membros do CA preencham o formulário do Banco de Avaliadores de Pós-Graduação (BEPg).

Em relação ao Seminário que será realizado no Paraguai, além de contar com as informações dos palestrantes, Simoniello propõe que eles sejam convidados a apresentar um resumo de suas apresentações de cerca de 300 palavras, que ficará como registro escrito da atividade. A proposta foi aceita pelos associados presentes.

-Raquel Segovia comenta que gostaria de ter o número de participantes do encontro para organizar o espaço físico, já que o encontro com a APS também seria no mesmo dia, na mesma manhã. Fernanda Simoniello comenta que poderia ser interessante que alunos de graduação, pós-graduação ou outros professores fossem convidados a participar presencialmente, proposta que foi aceita. Considerando isto, Raquel Segovia comenta que poderia ser feito na Sala Auditório, o que confirmaria isso ao Reitor.

Pablo Fontanetti propõe que os membros viajantes do CA possam participar como avaliadores. Rosana Gerometta, Pablo Fontanetti e Fernanda Simoniello confirmam o interesse em participar como avaliadores.

-Rosana Gerometta faz duas propostas para o Seminário, uma é o Programa Treno, uma ferramenta digital, a outra está vinculada a uma rede de Neonatologia, para partos que exigem maior complexidade e transferência. Raquel Segovia comenta que no Paraguai também possuem uma rede com características semelhantes, Liza Carrera, da UNL, também comenta que podem compartilhar o que está sendo feito na Província de Santa Fé, três redes de trabalho com características semelhantes em diferentes regiões. Propõe-se que estas três novas propostas sejam acrescentadas ao documento.

São aceitas propostas para serem incorporadas ao documento; elas também deverão ser preenchidas pelos palestrantes e informados que deverão enviar um resumo de aproximadamente 300 palavras.

Lembre-se de preencher os formulários BEPg

A proposta fica consolidada para sexta-feira, 13 de outubro, na modalidade híbrida, com apresentações de cerca de 15 minutos, convidando professores e alunos de graduação e pós-graduação a participarem presencialmente e virtualmente.

Uma nova reunião está marcada para sexta-feira, 8 de setembro, às 15h, na Argentina, no Brasil e no Uruguai, ou às 14h, no Paraguai.